



真 心

令和 7年 1月31日
樋川小学校 No12
文責 労綱 清美

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ~「成長・感謝・希望」の1年~

多数の参観、ありがとうございました！ ~授業参観・学校保健員会~

1月30日(木)の授業参観ではご家族の皆様が多数来校してくださいました。教室後方がいっぱいになるほどの人数でした。今回の授業参観では、道徳の授業をする学年が多かったようです。また、ICT、端末を用いた授業も多く見られました。



GIGAスクール構想が2021年度に本格スタートして4年が経過しようとしています。GIGAスクール構想とは、子ども1人1台のパソコンやタブレットの端末と、高速大容量の通信ネットワークなどの学校ICT環境を整備・活用することで、多様な子どもたち一人ひとりにとって最適な学びと、協働的な学びをともに実現して、教育の質を高めようとする構想のことです。この構想のねらいの下、樋川っ子もまさに端末を使いこなし、学習内容の理解だけでなく表現活動や情報収集にも生かしています。さらに、今後はAIの活用が取り入れられることも多くなります。時代の流れと共に、子どもたちの学びは大きく変わっていきますが、何が真実か見極める目を育てることや情報モラルについて学ぶことなど、留意することもいろいろあります。子どもたちと共に私たち教師も学び続ける姿勢が必要となってきます。

冬休み中に実施した「わが家の動画・ゲームルール」の取組、ありがとうございました。その取組シートを先日返却しましたが、一緒に「ホッとネット大作戦」のパンフレットも渡してあります。ご家庭でもお子さんと一緒にご覧になって、家庭でのルールを見直す機会にしていただきたいと思います。

学校保健員会 ~おなか元気教室~



おなか元気教室では、小腸や大腸の働きについて、教えてもらいました。小腸は6メートルほどの長さがあることを知って子どもたちはびっくり！おなかが元気になるためには、「早寝・早起き・朝ごはん」に加えて、朝の排便習慣をつけることも大切だと学びました。規則正しい生活を心がけましょう！



ご家族の皆さんもたくさん残って聞いてくださいました。ありがとうございました。

【着ぐるみのイメージキャラクターが登場し大喜び。一番盛り上がった瞬間でした。】

感染症対策 手洗い・うがい・マスク、人込みをなるべく避ける

